

Proyecto belga de solidaridad con Cuba extiende accionar al deporte



Bruselas, 5 feb (PL).- La asociación belga Cuba Soberana señaló a través de su coordinador, Reinaldo Romero, que ampliará al sector deportivo su acompañamiento a la isla, enfocado hasta ahora esencialmente en el área de la salud.

Queremos diversificar nuestra labor de apoyo, en coordinación con las autoridades deportivas locales, accionar que en un primer momento beneficiará a las provincias de Pinar del Río, La Habana y Camagüey, comentó Romero a Prensa Latina.

De acuerdo con el cubano residente en Bélgica, la intención del proyecto humanitario es en un primer momento centrarse en el voleibol, mediante el patrocinio de esa disciplina en la Escuela de Iniciación Deportiva de Pinar del Río y el respaldo a municipios habaneros y camagüeyanos.

Las primeras donaciones ya están en la isla, consistentes en uniformes, balones, medios de protección y material básico para el entrenamiento de la fuerza.

También queremos promover intercambios de experiencia sobre la práctica del voleibol en ambos países, en especial el trabajo con los niños, precisó el otrora atleta de alto rendimiento.

Romero manifestó que buscará involucrar en la iniciativa solidaria a otros exdeportistas cubanos residentes en el extranjero, a asociaciones y a personas en general dispuestas a ser parte de la misma.

Cuba Soberana hizo posible con el respaldo de organizaciones y ciudadanos belgas, así como de cubanos que viven en el país europeo, el envío hacia la nación antillana de tres contenedores con equipos e insumos médicos en 2021 y uno el año pasado.

Seguimos creciendo, tanto en miembros como en alcance, y ya estamos en los preparativos para un quinto contenedor, en comunión con asociaciones como Los Amigos de Cuba en Bélgica y Salsa Brujas, aunque aún no tenemos definida la fecha, dijo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346338-proyecto-belga-de-solidaridad-con-cuba-extiende-accionar-al-deporte>



Radio Habana Cuba